

令和6年度第1回警察署協議会

日 時	令和6年5月14日（火）午後3時35分～午後5時15分（第1回目）
場 所	鯉沢警察署 3階大会議室
出席者	鯉沢警察署協議会委員5名 鯉沢警察署員8名
議 題	<ol style="list-style-type: none"> 1 令和6年1月から令和6年3月までの業務推進状況 2 意見・要望等の聴取 3 鯉沢警察署速度取締り方針の諮問
議事の概要	<ol style="list-style-type: none"> 1 各課・係の業務推進結果 <ol style="list-style-type: none"> (1) 会計課関係（会計課長） <ol style="list-style-type: none"> ア 施設等の改善状況 イ 遺失・拾得取扱状況 (2) 警務課関係（警務係長） <ol style="list-style-type: none"> ア 総警務関係業務推進状況 イ 各種教養・訓練・施策等 (3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長） <ol style="list-style-type: none"> ア 生活安全関係 イ 捜査関係 (4) 地域関係（地域課長） <ol style="list-style-type: none"> ア 110番受理件数 イ 地域警察官による犯罪検挙状況 ウ 地域警察官による主な街頭活動等 エ 山岳遭難、水難事故 オ 各種訓練教養等 (5) 交通関係（交通課長） <ol style="list-style-type: none"> ア 交通事故発生状況 イ 交通法令違反取締状況 ウ 各種交通事故防止対策 (6) 警備関係（警備係長） <ol style="list-style-type: none"> ア 各種災害対応訓練の実施 イ 災害時対応訓練の実施 2 意見・要望等の聴取 <ol style="list-style-type: none"> 【①要望】 <p>市川小学校の通学路で下校時に道路へ出るところで、ミラーがなく通行車両が見えづらいので、ミラーを設置してほしい。</p> 【①回答】 <p>道路管理者による設置なので、担当者と現地調査を行い、協議していく。</p> 【②要望】 <p>青洲高校近くの八幡神社に放課後生徒が蝟集していることがあるので、パトロールをしてほしい。</p>

【②回答】

地域課でパトロールを強化し、少年補導を行っていく。

【③質疑】

制服の警察官が民家を訪ねて、住所や連絡先を聞くことがあるのか。

【③回答】

巡回連絡を実施の際に非常時の連絡先等を聞いている。
もし、不審に思ったら、署に連絡をいただきたい。

【④質疑・要望】

巡回連絡にマニュアルはあるのか。
三珠地区の巡回連絡をもっと強化してほしい。

【④回答】

マニュアルはなく、先輩についていき、やり方を教わる。
巡回連絡の強化については、受け持ち警察官に伝えておく。

【⑤質疑】

昨今のジェンダー問題で、署のトイレ等に専用施設の設置は検討しているのか。

【⑤回答】

現在のところ、施設の改修・設置は検討していない。
身障者用のトイレを代用してもらう。

【⑥質疑】

体力テストの結果で、鯉沢署員は県下的にどうだったのか。

【⑥回答】

結果については、本部に報告しているので、確認し、次回お伝えする。

【⑦要望】

最近富士川町内をユーチューバーが撮影して歩いている。
ネットに映った映像からトラブルや泥棒に入られたりしないか心配している。

【⑦回答】

見かけた際には連絡をいただきたい。
当事者を発見した際には職務質問し、注意喚起を行う。

【⑧要望】

富士川町駅前通りに一時停止ある丁字路交差点があるが、一時停止をしない車がいて危険である。
信号機の設置をお願いしたい。

【⑧回答】

現在、新規信号の設置は難しいが、過去の信号ヒアリングで本部の設置要望のリストに入っているか確認する。
リストに入っていないければ町からの要望書を提出してもらいたい。

【⑨要望・謝辞】

巡回連絡では、今の時代不安に思う住民もいるので、手帳を提示してほしい。
また、普段から朝・夕で立番等をしていただき感謝している。

【⑨回答】

手帳を提示してほしい旨を言っただけであれば、提示するので、遠慮なく言っただきたい。

【⑩要望】

六郷中学校前の橋付近と岩間交差点の横断歩道のペイントが薄くなっている
ので、塗り直してほしい。

【⑩回答】

現地調査を実施し、交通規制課へ上申する。

【⑪質疑】

信号機を減らすという話を聞いたことがあるが、本当か。

【⑪回答】

現在、管理の難しい一灯式の信号機は一時停止に変わっており、管内で一時停止に変わった場所において、それが原因での事故は発生していない。

三灯式の信号機については、必要ないと判断された信号機は削っていく方針となっている。

【⑫質疑】

電話詐欺が多すぎるので、刑罰を重く出来ないのか。

【⑫回答】

警察としては、刑罰化より、犯行ツールの無力化に対策を取っている。

詐欺の手口は日々変わっており、すぐに検挙出来ないので、犯罪の抑止に力を入れている。

【⑬質疑・要望】

職務質問に定義はあるのか。

また、パトカーでの巡回も防犯に効果はあると思うが、それより声かけの方が大事だと思うので、もっと声かけをやってほしい。

【⑬回答】

警察官職務執行法で定義されている。

しかし、法律にある不審点がなければ出来ないわけではなく、防犯指導等のために職務質問することも可能である。

3 鯉沢警察署速度取締り方針の諮問



協議会会長挨拶の状況



鯉沢警察署長挨拶の状況



実 施
状 況
(写真)



協議会の開催状況